

Le président du Mexique est impliqué dans un scandale de corruption



Mexico, 24 octobre (RHC)- Le scandale de corruption au sujet de l'entreprise brésilienne du bâtiment Odebrecht éclabousse le président du Mexique, Enrique Peña Nieto, qui aurait reçu de l'appui monétaire de cette entité pour sa campagne électorale.

L'organisation « Les Mexicains contre la Corruption et l'Impunité » a souligné que durant 2012, Braskem, filiale pétrochimique d'Odebrecht, a transféré plus d'un million de dollars à l'entreprise Latin America Asia Capital Holding, supposément liée à la campagne présidentielle de Peña Nieto.

L'ex-directeur de la filiale mexicaine en 2013, Carlos Fadigas, qui est témoin, devant la justice brésilienne, a assuré que le Parti Révolutionnaire Institutionnel du Mexique a reçu des fonds de cette compagnie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/145253-le-president-du-mexique-est-implique-dans-un-scandale-de-corruption>



Radio Habana Cuba